



🌸こんにちは🌸HPのち色工事例を更変しました。今回の
事例17はT-DYリモデスマイル作品コンテスト2024で「審査
員奨励賞」を頂きました。よろしければご覧下さい。

ななぶんの なな	卒業式について語ろう!!
社長	小学校・高校と計5年間PTAの会長をしていた頃祝辞が苦手で苦痛でした。
常務	中学卒業時にPTA会長だった父が祝辞を…トチらないか、カマないかドキドキしていました。
小坂	先生達が正装していたのでやはり特別な日なんだと思った。
金岩	卒業式前日にスキーに行っていてゴーグル焼けでパンダのような顔で式典に出ました。
平木	子どもが小学生の時は「またあう日までさようなら」を必ず歌っていたとのこと。その話を聞く度に尾崎紀代彦の「また逢う日まで」を歌うのですが、毎度スルーされます。
山崎	子供達の卒業式・卒園式はハンカチ+ティッシュが必需品です。自分の時は泣かなかったのになあ。
井川	卒業式は友達とガラケーで連絡先を交換していました。

My Photo

私が撮った一枚

マイフォト

Title: 凛々しい横顔💖

Photo by 常務

2024.10

初、四国旅行！念願の「坂本龍馬像」を見に行きに来ました💖
期間限定で間近で見れる足場が立っており200円でアップの龍馬様を見る事が出来ました。娘からは「ただの石に200円なんて信じれん」と呆れられましたが💦

「爪楊枝」のお話し

今回は食後のエチケット等、日頃なにげなく使っている爪楊枝について言周ってみました。

① 始まりは**紀元前500年頃**

- お釈迦様が弟子達に「ニーム」という木の枝を房状にして歯を清潔にする事「**齒朶**」を教えた。この教えは中国へ伝わったがニームが無かった為、代わりに虫歯の痛み止め効果のある「**楊柳(柳)**」の木の枝で作られた。そのことから「楊柳の枝」→「**楊枝**」と呼ばれるようになった。
- 日本へは**奈良時代**に伝わり、上流階級を中心に普及。江戸時代には片側が房状・反対側を尖らせ、さらに柄の部分で舌をお掃除出来るようになり庶民にも広がった。尖った形状は、爪の代わりに使う事が出来る事から「**爪楊枝**」になった。

歯ぶらしの原形もここからきています。

② 持ち手部分に**彫られた溝**

このデザインは昭和30年代頃に誕生

制作工程で材料の中央をノコギリで切断していたが、ささくれが出来てしまい傷みやすかった。そこでグラインダーを使用する事になり断面は綺麗になったが、摩擦熱により黒く焦げてしまった。この焦げをこけし人形の「黒い頭」に見立て更に、こけしらしい**デザインにする為**に溝を彫った。

今では歯を清潔にすることはもちろん、スキ間のお掃除やマスキングテープを巻きオシャレな爪楊枝ピックにも変身！あらゆる場面で大活躍です。

③ もっと爪楊枝の**大活躍術!**

その1 **魚肉ソーセージを綺麗にめくる**

- ① 先に付いている金具の下に爪楊枝を刺す。
- ② グルっと一周してめくる。

その2 **高さを出して火傷・くっつき防止に**

- ① 食品の中央に爪楊枝を刺す。
- ② その上からラップをかけて電子レンジでチン。

＼ケーキの保存にも！

その3 **新鮮を保つ**

- ① レタスの芯に爪楊枝を3~4本刺す。(奥まで差し込めない場合は、包丁の横の面などを利用)
- ② 食品保存袋などに入れて保存。

※ 白菜・キャベツにもオススメ

割り箸袋に入っているお舎てがちな爪楊枝も有効活用して、ぜひ言式してみてください。



【穴あきしりとり】

問題

上から順番に空欄を埋めていきしりとりを完成させましょう。

① ルーペ ② アサヒ

a [] [] [] a [] [] []

↓ ↓

キモノ メカブ

b [] [] [] b [] [] []

↓ ↓

トダナ ウガイ

c [] [] [] c [] [] []

↓ ↓

トカゲ コーラ

答えは右。

次回も挑戦してみてください!



掲載協力

介護のみらいラボ

「みゆ 耀令」 3月のHappy誕生月占い

1月生まれ	大事な用事を忘れたり、どこかに忘れ物をしてきたりしがち。注意深く確認。
2月生まれ	好都合な展開になっていきそう。でも安定するまで気を抜かないように注意。
3月生まれ	ストレスのせいで周囲に八つ当たりしないように。自分で静かに気分転換。
4月生まれ	後悔しない為にも自分に関わることを人に任せず最後まで自分でやろう。
5月生まれ	体を動かすと頭も感覚も活性化しそう。でも体を酷使用する激しい運動は控えて。
6月生まれ	新規に何かを手がけることになりそう。周囲の人たちと協力しながら進めよう。
7月生まれ	髪を切ったり大きな物を洗濯したり気分がスッキリすることをしてみよう。
8月生まれ	場に合わせて軽いノリで行動しないように地味にしている方が安全。
9月生まれ	面倒なことを押しつけられそう。役目だと割り切って淡々とこなそう。
10月生まれ	今日は日ごろの人付き合いがプラスに。さらに信頼も集まりそう。  今月のラッキーさん
11月生まれ	お金の使い方を考えて。自分のことは節約家族や仲間のためにはケチらさず気持ちよく使おう。
12月生まれ	古くて不要だと思っていたものを見直してみて。意外な価値や使い道が有りそう。

読者の方にお試し価格で鑑定! 20分: 2,000円~

連絡先: 090-2099-9318 / myk1124jp@yahoo.co.jp

㊦㊧㊨㊩㊪㊫㊬㊭㊮㊯㊰㊱㊲㊳㊴㊵㊶㊷㊸㊹㊺㊻㊼㊽㊾㊿

㊿㊻㊼㊽㊾㊿㊻㊼㊽㊾㊿㊻㊼㊽㊾㊿㊻㊼㊽㊾㊿㊻㊼㊽㊾㊿

千里の道も一寸から

〜Tのあゆみ〜②

この時期になるとテレビから流れてくる歌は、卒業式でよく歌われる曲が多いです。ランキングを調べてみると、一位はレミオロメンの「3月9日」、二位はいきものがかりの「YELLOW」、三位は合唱曲の「旅立ちの日に」がそうです。

卒業式と言えば、私は昭和四十八年に三馬小学校を卒業しました。六年生は六クラスあって二四〇人以上は居ました。担任の先生は〇先生、毎日叱られていたような気がします。特に今でも思い出すのは、屋上で言われた一言「お前はうれしがやなくて。その時は意味も分からなかったけど、褒められたのではない事は分かったけど、褒められたように思います。卒業後、〇先生と二〇年以上ぶりに再会しました。私が今の会社を継いだ四〇歳の頃です。久安界限で仕事をしている時に、定年を迎え散歩をしている〇先生を見かけました。たまたまI様邸新築工事の挨拶廻りをしていて、左隣りがお宅でした。なんとと言う偶然でしょう。久しぶりにお話した先生は、すっかりおじいさんであの頃の先生感は無くなっていました。先生も近年亡くなられていったとの事、冥福をお祈りいたします。

話を戻しますが、私が小学校の卒業式に歌った曲は「仰げば尊し」です。今ではすっかり聞く事が無くなりましたが、どんな曲やったか調べてみました。なんと原曲は「Song for the Close of School」と言うアメリカの曲で、明治十七年に文部省発行の「小学唱歌集」に掲載された曲のようです。その他に「むすんでひらいて」「見渡せば」と言うフランスの哲学者、ルソーが作曲したそうです。また「蛍の光」はスコットランドの民謡だそうです。そう考えると今では「仰げば尊し」が卒業式で歌われなくなった理由が少し分かった様な気がします。

二〇二五年、トランプ大統領が就任し世界が大きく変化しています。これからの日本がどうなっていくのか不安ばかりですが、今では卒業式で良く歌われる曲が「旅立ちの日に」の様な日本で生まれた曲で救われた気がします。

発行元: 株式会社 健工舎イガワ

〒921-8164 金沢市久安4丁目17番地
TEL 076-242-3910 FAX 076-242-3915



HP



Instagram

見てね!

2/15.16に開催された【住まいの大感謝祭】

両日で50組122名の方にご来場頂き誠に有難う御座いました。マグロの解体ショーでは売切れとなり、お客様にご迷惑お掛けし大変申し訳ございませんでした。来年も同時期に開催予定です。皆様のご来場心よりお待ちしております。

